

内町小学校だより

第17号 令和6年4月15日

例年になくサクラの開花が遅く、新学期を待ってくれていたかのようです。いよいよ令和6年度が始まりました。新2年生から6年生は、一学年ずつ進級し、引き締まった気持ちで新たな教室へ入ったことと思います。

4月8日(月)の着任式は、昨年度まではコロナ 禍によるオンライン形式でしたが、本年度は体育館



で対面で行うことができました。児童代表の6年生が、転入職員へ内町小学校の紹介を兼ねた歓迎の言葉を述べました。

続いての始業式では、私から子どもたちへ「自分の命を守ること(登下校で交通安全に気をつける)」「友達と仲良くすること(学校が楽しいのは友達がいるから)」「先生の話をよく聞くこと(話をよく聞いて勉強を頑張る)」の3つを伝えました。本年度も教職員一同力を合わせて子どもたちのために頑張って参ります。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き本校教育へご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

[入学式]

4月9日(火)に入学式を行いました。36名の新入生には、わからないことや困ったことがあれば、先生方だけでなく、学校のお兄さんやお姉さんにもたずねてくださいとお話をしました。早く学校での生活に慣れて、仲良く楽しく過ごしてほしいと思います。令和6年度は、全校児童280名でのスタートです。



[令和6年度職員紹介]

配布したお手紙に 紹介しています

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。 内町小学校HPアドレス https://school.e-tokushima.or.jp/es uchimachi

QRコード→



(文責 松永健治)